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Спил и обрезка аварийных деревьев проводятся на округе регулярно

вил сле д  в моем со знании , з а 
цепил и во влек  м еня, и мысль 
с та ть  народны м  и збранником  
з а с е л а  в моей го л о в е . Т а к а я  
д е я те л ь н о сть  р а зв и в а е т  и и н 
тел ле ктуа льн о , и нравственно , 
та к  как  д а е т  во зм о ж н ость  п о 
м огать  лю дям .

— Какие общ егор одские  
проблемы, на ваш взгляд, се
годня особенно актуальны ?  
Что требует изменения?

— Считаю, что проблем в го 
роде немало. Н ачиная с уб о р 
ки сн е га , сно са авари й ны х д е 
р ев ьев , низкой  тр ан сп о р тн о й

д о ступ н о сти  в с п а л ь н ы х  р а й 
о н а х , за ка н ч и в а я  о тсутстви ем  
полноц енной  со ц и альн о й  и н 
ф р астр уктур ы , н ехватко й  д е т 
ски х  сад о в  и школ. Е с те с тв е н 
но, нужно р азв и вать  м етропо 
ли те н . Н о во си б и р ск  — третий  
город в стране  по численности 
населения. При этом за  по след 
ние 20  лет  в мегаполисе по яви 
лось только две станции метро. 
Э то  очень скром но! Нужно о т
крывать хотя бы по одной с та н 
ции в год.
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—  Денис Александрович, 
завершился 2021 год, который 
вы впервые полностью прове
ли в статусе депутата. Каким 
он стал для вас? Что оказалось 
самым сложным в работе?

— Первый год  в новом с т а 
ту с е  я п о с та в и л  се б е  з а д а ч у  
в м акси м ально  короткий срок 
в н и к н уть  в р а б о ту  го р с о в е та  
и в сех  п о д ве д о м ств е н н ы х д е 
п а р та м е н то в . С та р а л с я  п о се 
щ ать максимальное количество 
ком иссий и з а с е д а н и й ,ч то б ы  
быстрее разобраться в д еп утат
ской работе , про блем ах моего 
округа и становиться более эф 
фективным изо дня в день.

В 2021 го д у  по и н и ц и ати ве  
д еп утато в  бы ла сф орм ирована 
р аб о ч ая  гр у п п а  по р азв и ти ю  
тер р и то р и й  се к то р а  и н д и в и 
д у а л ь н о й  ж и л о й  з а с т р о й к и  
в гр а н и ц а х  го р о да . О сновны е

про б лем ы  ч а с тн о го  с е к то р а , 
которы е ха р акте р н ы  не т о л ь 
ко д ля  моего о кр уга , — плохое 
качество дорож ного покрытия, 
отсутствие полноценного ули ч
ного освещ ения и водопровода 
в дом ах.

Б л а г о д а р я  п о д д е р ж к е  
к о л л е г  — д е п у т а т а  Го сд ум ы  
Р Ф  В и кто р а  И гн ато ва  и д е п у 
та та  Зако н о д ател ьн о го  со б р а
ния Н о в о си б и р ск о й  о б л а с ти  
Д м итрия К о зло вско го  — гл а в 
ными достиж ениям и  2021 го да  
с т а л о  у с к о р е н и е  ср о ко в  р е 
ко н стр укц и и  улиц ы  Бо льш о й . 
Мы д о к а з а л и  на у р о в н е  м у 
н и ц и п а л и т е т а , ч то  это  п р о 
сто  необходим о . Работы  были 
з а в е р ш е н ы  н а  г о д  р а н ь 
ше — в о к тя б р е  2 0 2 1 -го . И з 
н ач альн о  сро к  сдачи  о б ъ екта  
был зап лан и р о в ан  на октяб рь  
2 0 2 2  го д а . Ещ е одним резуль-

и ю но ш ество  прош ло  в с п о р 
тивном клубе  «О бь». Я в ы п ол
нил норм атив м асте р а  сп о р та  
по в о л ьн о й  б о р ь б е , о т с т а и 
в ал  и за щ и щ а л  ч е сть  го р о д а  
на р азл и ч н ы х с о р е в н о в а н и ях  
и т у р н и р а х . И та к  с л о ж и л а сь  
суд ьб а , что с 2019 го да  я я в л я 
юсь руководителем  этого  з н а 
кового учреждения Л енинского 
района — М БУ СШ «О бь». С е й 
час  я поним аю , что  это  бы ло 
о сно во п о лагаю щ и м  вектором  
моего  р азв и ти я  и ж и зненно го  
пути. Считаю , что спорт ф орм и
рует характер  и дисц иплиниру
ет личность .

В 20 15  г о д у  у  м ен я  б ы л а  
в о з м о ж н о с т ь  п р и н я т ь  у ч а 
сти е  в п р е д вы б о р н о й  к а м п а 
нии по п р и глаш е н и ю  д р у зе й . 
В э то т  го д  я п о луч и л  первы й 
опы т одноврем енно  от победы  
о д н о го  к а н д и д а та  и п о р а ж е 
ния д р у го го . Э то т  о пы т о с т а 
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УМЕНИЕ СЛЫШАТЬ _
И ПОНИМАТЬ ЛЮДЕЙ -  
ГЛАВНОЕ КАЧЕСТВО ДЕПУТАТА

Депутат Денис Чаховский стал народным избранником 
чуть больше года назад. За это время удалось сделать 
немало. Однако расслабляться рано: впереди еще много задач 

и ответственных проектов. Депутат рассказал, как жители округа 
вдохновляют его на решение проблем.

та то м  п р о ш л о го  го д а  с т а л о  
то , ч то  мы д о б и л и с ь  н а ч а л а  
с т р о и т е л ь с т в а  п о л и к л и н и 
ки д л я  ж и телей  ж и л м асси в о в  
« Н о в о м а р у с и н о »  и « Д и в н о 
го р ский » . Там же п л ан и р уется  
с тр о и те л ь ств о  школы.

— Как вы пришли к мысли 
заняться депутатской деятель
ностью? Насколько опыт вашей 
предыдущей работы помогает 
в работе депутата?

— В конце 1 9 9 0 -х  и начале  
2 0 0 0 - х  на у л и ц а х  д л я  д е те й  
из п р о сты х  сем ей  б ы ло  м н о 
го  рисков и со б л азн о в . И м ен
но  т о г д а  о те ц  о т в е л  м е н я  
в сп о р ти в н ы й  за л  з а н и м а т ь 
ся вольн о й  б о р ьб о й . Д е тс тв оНи одно обращение граждан не остается без ответа



2  ДЕНИС ЧАХОВСКИЙ | ИТОГИ РАБОТЫ ДЕЛА и ЛЮДИ
ПРЯМАЯ РЕЧЬ

УМЕНИЕ СЛЫШАТЬ И ПОНИМАТЬ ЛЮДЕЙ -  
ГЛАВНОЕ КАЧЕСТВО ДЕПУТАТА

W S  НАЧАЛО НА СТР. 1

У п р а в л я ть  таки м  б ольш им  
го р о д о м , как  н аш , — з а д а ч а  
не из простых. В прошлом году, 
наприм ер , д е п ута та м и  го р с о 
вета еди но гласно  было при н я
то реш ение по увеличению  з а 
тр ат в бюджете на уборку снега 
и сп и л  а в а р и й н ы х  д е р е в ь е в . 
Но д аж е  с учетом  ув ели ч ен и я  
ср едств  не хватит, чтобы уд о в 
летворить все просьбы жителей.

Н есм отря на то , что эко н о 
мика го ро да во сстан ав ли в ае т
ся , бю дж ета не х в а та е т  на р е 
ш ение в сех  проблем , поэтом у 
в е д е т с я  п о с т о я н н а я  р а б о та  
в ком иссии по бю дж ету и н а 
ло го во й  по литике в го рсо вете  
над  увеличением  поступлений 
в казну города и максимальным 
участием  во всех ф едеральны х 
программ ах.

— Сколько наказов вы полу
чили от избирателей? С какими 
направлениями они связаны?

— Н аказы  — о чень  н а д е ж 
ный и п р а в и льн ы й  м ехан и зм  
в за и м о д е й ств и я  в л асти  и г о 
рожан. Лю ди, выбирая д е п у та 
та , даю т ему актуальны й  наказ, 
который, по их мнению, должен 
быть вы полнен в первую  о ч е 
р е д ь . К ак  п р ав и ло , н аказы  — 
это зер кало  конкретны х про б 
лем  о к р у га , кото ры е тр еб ую т 
решения.

В хо д е  предвы б орн ой  кам 
п ан и и  нам у д а л о с ь  с о б р а ть  
279 наказов. Кто-то может поду
мать, что это много, но 32 округ 
по п л о щ а д и  о д и н  и з с а м ы х  
больш их. В каждой части о кр у
га свои проблемы.

Н а п р и м е р , ж и т е л е й  « З а 
п а д н о го »  ж и л м асси в а  б е с п о 
коит б л а го у стр о й ств о  д во р о в  
и с о з д а н и е  д о п о л н и те л ь н ы х  
парковочны х мест, обновление 
д е тски х  площ адо к и снос а в а 
рийных деревьев .

Ж и телей  « Б а л л а с тн о го  к а 
рьера» больше волнуют ремонт 
дорог, проведение освещ ения 
улиц  и водоснабж ения , о тс у т 
ствие полноценного спортивного 
учреждения. Сейчас все кружки 
работают на базе школы.

Часть наказов была выполне
на в 2021 году. В том числе о т
сыпали и грейдировали дороги,

провели освещение на несколь
ких ул и ц а х  ч астн о го  секто р а , 
произвели спил аварийный д е 
ревьев на «Западном» и устано 
вили несколько детских площ а
док. Также уд ало сь  выполнить 
работы  по подведению  в о д о 
снабж ения ж ителям  п ер еулка  
Балластного .

Ч то  к а с а е т с я  н о в ы х ж и л 
м асси во в , т а к и х  как « Д и в н о 
го р ск и й »  и « Н о в о м ар уси н о » , 
то там  проблемы  гл о б ал ьн е е . 
На территории нет школы и по
ликлиники , а мест в сущ е ств у
ю щ их д в у х  к о р п усах  д е тс к и х  
сад о в  не х в а та е т . Такж е о дна

дискомфорт, поскольку некото
рым из них приходилось с тем 
пературой стоять на остановках, 
ж дать маршрутку, чтобы уехать  
в поликлинику №18 или в ам бу
латорию в Балластном карьере, 
которая и так переполнена.

— Какие точечные проблемы 
на вашем округе, не вошедшие 
в наказы, требуют решения?

— Ж ители  о кр уга  р е гу л я р 
но о бращ аю тся с про сьбам и . 
Это и оказание адресной помо
щи, и аварийный спил деревьев, 
и установка малых архитектурных 
форм на придомовых территори
ях. На выполнение таких обраще

Опережаем план по ремонту дорог

из проблем  этой части  о к р у 
га — неразвитая транспортная 
развязка. Ж ители по несколько 
часов ож идаю т общ ественный 
транспорт. А  во время пандемии 
лю ди о щ ути ли  ко л о ссальн ы й

ний депутатам ежегодно выделя
ются дополнительные средства.

— Как проходит работа в ко
миссиях, какие вопросы рассма
триваете, как влияют ваши вы
воды на работу горсовета?

Любимая работа — воспитывать чемпионов!

— Я со сто ю  в д в у х  
к о м и с с и я х . В к о м и с 
сии по культуре , спорту 
и молодежной политике, 
международному и меж
муниципальному сотруд
ничеству я выступаю з а 
местителем руководите
ля . В наши полномочия 
входит принятие мер, на
правленны х на развитие 
культуры , ц и ви ли зо ван 
ных форм досуга для жи
телей , о р ган и зац и я  д о 
полнительного образова
ния детей. Наша комиссия 
плотно сотрудничает с д е 
партаментом  мэрии Н о
восибирска по культуре, 
спорту и делам молодежи.

Также я являю сь чле
ном комиссии по бюджет
ной и налоговой политике. 
На заседаниях данной ко
миссии я видел, как рабо
таю т более опытные кол
л е ги  и п р е д с т а в и т е л и  
д еп ар там е н то в , слуш ал 
их дебаты и пришел к вы
воду, что нужно работать 
на увеличение бюджета.

В р а м к а х  ко м и сси и  
работаем  над взы сканием  з а 
долж енностей с застройщ иков 
по аренде земли с привлечени
ем судебны х приставов, общ е
ственн и ко в  и нер авн о душ н ы х 
лю дей. Уже есть определенное 
число  реш ений по взы сканию  
долгов в пользу бюджета. Часть 
из них уже удалось реализовать.

— Другой частью вашей ра
боты является прием граждан. 
С какими вопросами и пробле
мами чаще всего обращаются 
жители?

— У меня три общ ественных 
приемных на округе : в « З а п а д 
ном» ж илм ассиве, в « Б а л л а с т 
ном карьере» и в микрорайоне 
Дивногорский.

Граждане обращ аются с р аз
личными вопросами. Один из са 
мых наболевш их — это работа 
пивны х м агази н о в  на первы х 
этаж ах многоквартирных домов. 
Некоторые «разливайки» пере
оформились в кафе, и у них по
явилась возможность торговать 
алкогольными напитками прак
тически круглосуточно. Ж ители 
жалую тся на шум, мусор и б ес
порядок. Мы ищем пути решения 
этой проблемы с мэрией и адми
нистрацией Ленинского района.

М ного  о б р а щ е н и й  п о с т у 
пает от ж ителей , о казавш и хся  
в сложной жизненной ситуации 
и з -з а  проблем  со зд о р о вьем

или м атериальны х трудностей . 
Мы оказываем им помощь вместе 
с центром соц иального  о б сл у
живания населения Ленинского 
района.

У ко го -то  во зни каю т с п о р 
ные моменты  с о б с л у ж и в а ю 
щей уп р а в л я ю щ е й  к о м п а н и 
ей, у кого-то  слишком шумные 
и буйные соседи. Ни одно посту
пившее обращ ение не остается 
без решения.

— Удалось ли наладить кон
такт с представителями ТОС, 
председателями советов домов, 
активными гражданами?

— В каж д о й  ч а сти  о к р у га  
работаю т товари щ ества о бщ е
ственного самоуправления (ТОС). 
Они также ведут прием жителей 
и знают о волнующих их пробле
мах. Еще во время предвы бор
ной кампании мы познакомились 
со всеми акти ви стам и  о кр уга  
и предложили участие в совмест
ных программ ах, и они с р ад о 
стью откликнулись.

Часть проектов, привязанных 
к м икроучасткам , уже уд ало сь  
реализовать  совместными у с и 
лиями. Было приятно, что люди 
безвозмездно тр атят  свое вр е
мя ради б лага  соседей . Важ но 
поним ать, что лю бое и зм ен е 
ние во дворе происходит только 
б лаго д ар я  активным ж ителям ; 
тем, кто видит, обращается, идет 
на контакт, не занимает позицию 
«ничего не изменить». Бл аго д а
ря совместной работе во дворах 
строятся новые детские площадки, 
высаживаются деревья, появляют
ся скамейки.

Представители ТОС и активные 
жители — наши главные помощ
ники. Они заинтересованы в том, 
чтобы улучш ить то место, в ко
тором они живут. Я благодарю  
их за то, что они сообщают о про
блемах своей территории. Депутат 
один, а людей — десятки тысяч.

— В чем, по вашему мнению, 
главный смысл депутатской  
работы?

— В первую очередь в помо
щи людям. Она заключается в ре
шении проблем, которые сами 
граждане решить не в силах.

У м е н и е  с л ы ш а т ь  и п о н и 
м ать лю дей , которы е д о в е р и 
ли мне п р е д ста в л ять  их и н те 
ресы , — суть  работы  д е п у та та . 
Это не так  сложно, как кажется! 
Главное понять, какие потребно
сти основные на округе , и про
никнуться идеей быть полезным. 
О бщ ение с избирателям и меня 
заряж ает энергией, а проблемы 
мотивируют на их решение.Поддержка детей и молодежи — один из наших приоритетов
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КАЧЕСТВО ДОРОГ В ПРИОРИТЕТЕ
Состояние дорог — одна из 
самых частых проблем, с которой 
избиратели обращаются к 
депутату. В том числе эта 
проблема коснулась жителей 
жилмассивов «Дивногорский» 
и «Новомарусино». Проезд по 
участку двухполосной дороги от 
улицы Большой до Колыванского 
кольца был настоящим 
испытанием, так как подолгу 
приходилось стоять в пробках.

« Н ак азо в  по б л а го у с тр о й с тв у  д о 
рог и тротуаров поступает огромное ко
личество . Именно наказы  избирателей  
с та н о в я тс я  приоритетом  при выборе 
участков для проведения ремонтных ра
бот», — отметил депутат Д е
нис Чаховский.

В 2021 году была произ
ведена реконструкция авто
мобильной дороги общего 
пользования по ул. Большая 
на участке от д. 582/1 до Ко
лыванского кольца, проле
гающей через «Д и вно го р
ский» и «Н овом арусино».
Работы  были вы полнены  
в р ам ках н ац и о н ал ьн о го  
проекта «Безопасные каче
ственные дороги» . П ро тя
женность участка составила 
930 метров. Ремонтные ра
боты выполняла о р ган и за
ция ОАО «Новосибирскав- 
тодор». Стоимость контрак
та составила 237 миллионов 
рублей. Движение по дороге 
открыто полностью.

Работы были завершены 
на год раньше заявленного 
срока, изначально ввод объ
екта в эксплуатацию был на
значен на октябрь 2022 года.

Осталось выполнить небольшой объем за
дач: сделать благоустройство, подключить 
светофоры, выполнить работы по устрой
ству водоотвода на примыканиях. П ла
нируется, что этот этап работ завершится 
к осени 2022 года.

Также в рамках программы «Безопасные 
качественные дороги» были приведены 
в порядок еще несколько автомобильных 
дорог на улицах Широкая, Танкистов, За- 
балуева и 2-й Станционной.

Также в 2021 году проведены работы 
по отсыпке и грейдированию дорог част
ного сектора на улицах Ягодинская, Торфя
ная, Клубная, Дивногорская, Балластная , 
1-й переулок Экскаваторный. Работы вы
полнены за счет средств городского бюд
жета, выделяемых на реализацию наказов 
избирателей, а также областного бюджета.

Улицу Широкую привели в порядок

СЧАСТЛИВОЕ ДЕТСТВО
Прошедший год стал годом подарков 
детям на округе №32. Так, в детском 
саду №555 «Машенька» открыли 
сцену для проведения праздников.
С просьбой построить праздничный 
объект для ребятишек к депутату 
Денису Чаховскому обратилась 
директор детсада Татьяна 
Бектяшкина. Осуществить это 
удалось в партнерстве с депутатом 
Законодательного собрания 
Новосибирской области Дмитрием 
Козловским.

«Очень рад оказать содействие таким 
акциям. Низкий поклон директору детского 
сада Татьяне Бектяшкиной — это професси
онал очень высокого уровня, а благодаря 
ее энергии и умению коммуницировать появ
ляются крылья за спиной, что вызывает жела
ние помогать», — отметил Денис Чаховский.

В честь открытия сцены дети и воспитате
ли устроили настоящий праздник. Депутатов, 
которых пригласили на торжество, горячо 
поблагодарили и назвали их волшебниками 
за то, что у ребятишек появилась еще одна 
возможность для раскрытия своего творче
ского потенциала.

Это не единственное чудо, которое уда
лось воплотить на округе. Так, в воскресную 
школу при Храме во имя Святителя Василия 
Острожского в «Балластном карьере» была 
закуплена новая детская мебель для орга
низации учебных и досуговых мероприятий 
в полной мере. В канун Нового года всем 
детским садам округа были вручены глав
ные атрибуты праздника — елки. Также не
сколько зеленых красавиц были установлены 
во дворах округа. «Ведь Новый год — вре
мя настоящих чудес, особенно для детей, 
и долг каждого взрослого обеспечить им этот 
праздник», — отметил Денис Чаховский.

Начало зимы на округе второй год подряд 
сопровождается открытием катка в жилмас

Исполняем желания вместе с «Единой Россией»

сиве «Дивногорский», который заливается 
в хоккейной коробке во дворе дома по адре
су ул. Надежды, 6. Вход на каток бесплатный. 
Тем, у кого нет своих коньков, могут взять 
их напрокат в пункте выдачи. Время посеще
ния в течение дня не ограничено. Каток поль
зуется огромной популярностью у жителей.

В канун Нового 2022 года Денис Чахов
ский принял участие в проекте «Елка жела
ний» партии «Единая Россия». Ему выпала от
ветственная задача — осуществить желание 
особенного жителя округа. Им стал мальчик 
с ограниченными возможностями здоровья 
по имени Иван. Но эти ограничения не меша
ют ему развиваться — школьник занимается 
адаптивным тхэквондо и проявляет интерес 
к науке. Для углубленного изучения нераз
личимых простым глазом микроорганизмов 
ему не хватало микроскопа.

«Надеюсь, что этот подарок принесет Ива
ну много положительных эмоций от соверша
емых открытий», — сказал Денис Чаховский 
во время визита к любопытному школьнику.

СОЦИАЛЬНАЯ СФЕРА СПОРТ

ПОЛИКЛИНИКА И ШКОЛА 
ДЛЯ ДВУХ МИКРОРАЙОНОВ

В 2022 году планируется открытие поликлиники по адресу 
ул. Семена Иоаниди, 4/1. Необходимость строительства здания 
поликлинического отделения вызвана неуклонным ростом численности 
населения «Дивногорского» и «Новомарусино», и теперь жителям 
не нужно будет ездить за медицинской помощью в другие районы.

поликлиник
ГБУЭ НСО «Г
МОЩНОСТЬЮ

тральный директорат Агро'^Рв' 

',1l|o"tenbr>rBa. денайпь

П одрядчик должен заверш ить 
работы до 25 декабря 2022 года. 
В новом здании будет пять этажей, 
подвал и технический этаж. Площадь 
поликлиники составит почти 7 тысяч 
квадратных метров. Стоимость про
екта составляет 500 млн рублей.

Также комитет Законодатель
ного собрания Новосибирской 
области по бюджетной, ф инан
сово-эконом ической политике 
и собственности со второй попыт
ки одобрил заключение концес
сионного соглаш ения на строи
тельство шести новых школ в Но
восибирске, в том числе на улице 
Большой.

Ш кола на 85 0  мест будет по
стр оена  к 2023 году в рам ках 
проекта «Просвещение» на усло
виях концессионного соглашения, 
заклю ченного  со Сбербанком , 
РФПИ и ВЭ Б .РФ . Ход работ в зя
ли на контроль новосибирские 
депутаты.

ОКРУГ ЖИВЕТ СПОРТОМ
Ленинский район один из самых 
спортивных в городе. Депутат Денис 
Чаховский считает поддержку 
спортивных мероприятий одним из 
приоритетов своей деятельности.

За минувший год было организовано 
и п ро ведено  при поддерж ке д е п у та та  
б о л е е  д е с я т к а  т у р н и 
р о в  и с о р е в н о в а н и й  
по в о л ь н о й  б о р ь б е , 
боксу, хо ккею  с мячом 
и мини-футболу.

Т а к ж е  н а  о к р у г е  
было открыто н еско ль
ко н о в ы х с п о р ти в н ы х  
п л о щ а д о к  и с е к ц и й .
В ЛДС «Звездны й» по
явился зал для занятий 
различными видами спор
та, в СОШ №138 в « Б а л 
ластном карьере» — сек
ция по вольной борьбе.
Отдельный зал для борь
бы о ткр ы л ся  на ули ц е  
Невельского. В сентябре 
состоялось открытие спе
циализированного зала 
для занятий  тхэкво н д о  
в СОШ №92 в «Троллей
ном» жилмассиве.

« У  р е б я т и ш е к  п о 
яви лся ещ е один сп о р 
тивны й дом , в котором 
они с м о гу т  с п о льзо й  
д л я  с в о е го  р а з в и т и я  
п р о в о д и ть  в р е м я » , — 
проком м ентировал Д е 
нис Чаховский.

О тдельное внимание 
д е п у т а т  у д е л я е т  м а 
леньким  жителям о кр у
га с особенностями р а з
ви ти я  и п о д д е р ж и в ае т 
продвиж ение ад ап ти в -

ны х ви до в  сп о р та . С о вм естно  с н о в о 
сибирским  отделением  В сероссийской  
о р га н и за ц и и  р о д и те ле й  д е те й -и н в а -  
ли до в  в июне и д екаб р е  был проведен 
п р азд н и к  «С по рт без гр ани ц »  с целью  
привлечь ребятиш ек с ограниченны м и 
во зм о ж ностям и  зд о р о в ь я  к за н я ти я м  
спортом .

Развитие адаптивных видов спорта — сегодня один из главных 
трендов
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НАШИ ПРИОРИТЕТЫ

ГОРОД СТАНОВИТСЯ ЗЕЛЕНЕЕ «ТЕРРИТОРИЯ ДЕТСТВА»
В прошлом году на округе 
состоялись две масштабные акции 
по озеленению.

Так , в сен тяб р е  п о лто ра д е с я тк а  с а 
ж енцев б ер ез были посаж ены  на « А л 
лее  гер о ев »  в Троицком  сквер е . М есто 
д ля  новой березовой рощи ж ители вы 
б р а л и  д а в н о , п р е д л о ж и в  о з е л е н и т ь  
тот уч асто к , куда они п р и хо дят почтить 
память героев, погибш их на ф ронтах В е 
ликой О течественной войны.

В акции приняли уч асти е  д е п ута т  Го - 
сударственной думы РФ  Виктор Игнатов, 
д е п у т а т  З а к о н о д а т е л ь н о го  со б р а н и я  
Н овосибирской о б ласти  Д м итрий  К о з
ло вский , д е п ута т  С о вета  д еп утато в  Н о
восибирска Д енис Ч аховский , п р е д ста 

вители ТО С ов  «К о лхи дски й  — Забалу- 
ева» и «Н евельской», а такж е активные 
и неравнодуш ны е ж ители Л ен и нско го  
района. Нужные р астени я  по просьбе 
д еп утато в  п редостави ли  специалисты  
питомника.

П рограм м а о зелен ен и я  пр о д о л ж и 
л а с ь  в м и к р о р ай о н е  Д и в н о го р с к и й . 
В Д ень защ иты  детей на празднике, по
свящ енном у этом у дню , были вы саж е
ны более 30  декоративны х кустарников 
разли чн ы х видов. В акции принимали 
уч асти е  целы е сем ьи . Новую  зеленую  
территорию  назвали  «А ллея детства».

О зеленение на округе  продолж ится 
и в этом году. Такж е плани руется  с д е 
лать  пеш еходные дорожки и построить 
скейт-парк в Троицком сквере.

Даже малыши помогают округу преображаться

Так называется программа 
по массовой установке детских 
городков и спортивных 
площадок на территории всех 
районов Новосибирска.

И ни ц и ато рам и  п р о е кта  вы ступ и ли  
депутаты  Совета д еп утатов  го ро да Н о
восибирска фракции «Еди н ая  Россия» 
при по ддерж ке  д е п ута то в  З а к о н о д а 
тельн ого  собрания.

В р ам ках  програм м ы  уже у с т а н о в 
лено  более 100 д е тск и х  и спортивны х 
п л о щ а д о к . Э то  с о в р е м е н н ы е  и г р о 
вые и ф и зк ул ь тур н ы е  зо ны , э л е м е н 

ты д л я  ко то р ы х и м есто  их р а з м е щ е 
ния с о гл а с о в ы в а ю т  н е п о с р е д с тв е н н о  
с новосибирцам и.

То, что проект инициировали именно 
д е п ута ты , не уд и в и те льн о . В е д ь  и м ен 
но к ним о б р ащ аю тся  на ли ч н ы х п р и 
е м ах и в св о и х  н а к а з а х  ж и тели  о к р у 
гов с просьбам и  об устан о в ке  д е тс к и х  
площ адок.

На наш ем  о к р у ге  в 2021 го д у  д е т 
ский го р о до к  по яви лся во д во р е  до м а 
№9 по ули ц е  З а б а л у е в а . И гро вая п л о 
щ а д к а  о тк р ы л а сь  при п о д дер ж ке  д е 
п у т а т а  Го сд ум ы  В и к т о р а  И гн а т о в а , 
д е п у т а т а  за к с о б р а н и я  Д м и тр и я  К о з 
ло вско го  и д е п у та та  го р со ве та  Д е н и са  
Чаховского .

«И менно раб о та  в ком анде пом огает 
эф ф ективней д о б и ваться  поставленны х 
целей. В едь  при проектировании и у с т а 
новке игровых комплексов возникает це
лый ряд проблем, которые проще решать 
вместе на разны х уровнях: федеральном , 
областном, городском», — отметил Денис 
Ч аховский .

Был пустырь, а стала современная спортивно-игровая площадка

ПРОСЬБЫ ГОРОЖАН УСЛЫШАНЫ ГОРОДСКАЯ СРЕДА

ГОД ПЛОДОТВОРНОГО 
СОТРУДНИЧЕСТВА

В 2021 году из бюджета города на выполнение работ, 
связанных с обращениями граждан и организаций, 
округ получил 2,5 млн рублей. Средства были 
направлены на:

УЛИЦЫ СТАНОВЯТСЯ БЕЗОПАСНЕЕ

Больше света Балластному карьеру!

и системного блока для ш ко
лы № 90;

•  ремонт запасного  пожарного 
вы хода в школе № 89;

•  п р и о б р е те н и е  л и н о л е у м а  
д ля  школы №138; 
приобретение школьной ме
бели д л я  ш ко л ы -и н те р н ата  
№39;
рем о нт ф а с а д а  зд а н и я  м а 
стерски х школы № 92;

•  приобретение занавеса в му
зыкальны й класс и костюмов 
д ля  д етско го  са д а  № 90;

•  п р и о б р е те н и е  м я гко го  и н 
вентаря в детский сад  №184;

•  за м е н у  эл е к тр и ч е ск и х  с в е 
ти л ь н и к о в  в д е тско м  с а д у  
№ 405;

•  приобретение снего уб о ро ч
ной м аш ины  д л я  д е т с к о го  
сад а  № 203;

•  п р и о б р е т е н и е  к о м п л е к 
т у ю щ и х  к к о м п ь ю т е р а м  
в д е т с к у ю  б и б л и о т е к у  
им. М. И. Калинина;

•  з а м е н у  окон в з а л е  б о к са  
в Д етском  о зд о р о в и тель н о 
о б р а з о в а т е л ь н о м  ц е н тр е  
«Спутник»;

п р и о б р е т е н и е  м е б е л и  
д ля  ар т-про стран ства в цен
тре  социальной  помощи с е 
мье и детям  «Заря» ; 
п р и о б р е т е н и е  х о к к е й н о 
го  и н в е н т а р я  д л я  ц е н тр а  
«Соврем енник»; 
с у б с и д и ю  н а  о к а з а н и е  
а д р е с н о й  п о м о щ и  м а л о 
обеспеченным граж данам ; 
у с та н о в к у  д о п о л н и те л ьн ы х 
линий освещ ения улиц  ч аст
ного  се кто р а  « Б а л л а с тн о го  
карьера»;
с п и л  и о б р е з к у  а в а р и й 
ны х д е р е в ь е в  по а д р е с а м : 
ул . З а б а л у е в а , 8 , ул . Х а л т у 
р и н а , 2 4 , ул . С та н ц и о н н а я , 
5 0 , 3 -й  п ер . П о р я д к о в ы й , 
4 , 3 -й  п е р . П о р я д к о в ы й , 
2, ул . К о лхи д ска я , 27/1, В о с 
точный пос., д . 7а; 
п р и о б р е те н и е  р е зи н о в о го  
покры тия д л я  д етско й  п л о 
щ адки в сквере « Р ад у га » ;

•  у с т а н о в к у  м а л ы х  а р х и т е к 
т у р н ы х  ф орм  по а д р е с а м : 
ул . Н о в о си б и р ск а я , 7, В о с 
точны й пос., д . 7а, ул . С та н 
ц и о н н а я , 4 4 /1 , у л . С в я з и 
стов , 15.

Жители Балластного 
карьера долгое время 
живут без полноценного 
уличного освещения. 
Некоторые улицы 
частично оснащены 
фонарями, а на каких- 
то улицах нет никакого 
освещения.

В 2021 го д у  Д е н и с  Ч а х о в 
ский до п о лни тельн о  направил 
6 0 0  ты сяч  рублей  из ср е д ств , 
в ы д е л я е м ы х  н а  и с п о л н е н и е  
о б р а щ е н и й  гр а ж д а н , н а  р а 
боты  по п р о веден и ю  у л и ч н о 
го о све щ е н и я  на у л и ц а х  Б а л 
л а с т н а я , 2-й  Б а л л а с тн ы й  п е 
р е ул о к  и 4 -й  Э к с к а в а то р н ы й  
переулок .

«Уличное о свещ ен и е  п р е д 
н а з н а ч е н о  д л я  т о г о ,  ч т о 

бы  о б е с п е ч и т ь  у д о б с т в о  
и б е зо п а с н о с ть  лю дей  в т е м 
ное врем я с у то к » , — о тм ети л  
Д ен и с Ч аховски й .

Р а б о ты  по п о д к л ю ч е н и ю  
Б а л л а с тн о го  к а р ь е р а  к у л и ч 
но м у о св е щ е н и ю  б у д у т  п р о 
долж ены  и в этом году.

Общественная приемная депутата Д. А. Чаховского:
г. Новосибирск, ул. Колхидская, д. 11; г. Новосибирск, ул. Надежды, д . 6; 

г. Новосибирск, ул. Клубная, д. 96.

тел.:8(383)263-08-77,8-903-900-08-77.
Личный прием депутата — по предварительной записи. 
Прием помощников депутата осуществляется по адресу: 
ул. Колхидская, д . 11, по вторникам (с 10:00 до 14:00) 
и четвергам (с 12:00 до 16:00).

Мы в социальных сетях 
ВКонтакте: vk.com/dchakhovsky 
Инстаграм: @chakhovskiy_denis_32 
Фейсбук: facebook.com/denischahovsky
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